



Presupuesto 2025: Jalisco tendrá 614.7 MDP más para la UdeG y carreteras

Luego de que se votara en lo general y lo particular el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025 la noche del miércoles, **los diputados federales acordaron la reasignación de 614.7 millones de pesos más para Jalisco.**

Los recursos serán destinados a dos rubros: educación y carreteras. A la Universidad de Guadalajara se le asignarán 227 millones de pesos adicionales, para llegar a siete mil 548 millones. Incluso con este nuevo incremento acordado en la reasignación, **el monto es menor a los siete mil 636 millones de pesos que se le asignaron a la casa de estudios en 2024.** Hasta el momento la UdeG no ha emitido algún comentario al respecto.

El resto de los fondos reasignados en el presupuesto de 2025 (387.7 MDP) irá la rehabilitación de las vías federales que cruzan por nuestra entidad. Entre ellas, explicó la diputada federal por Jalisco, Claudia Salas, se encuentran la Carretera Villa Hidalgo-Las Flores, Santa Rosa-La Barca y Ocotlán; Chimaltatitán-Florencia y Jiquilpan-Guadalajara, entre otras, así como la reconstrucción de laterales del Periférico Sur.

<https://www.informador.mx/jalisco/Presupuesto-2025-Jalisco-tendra-614.7-MDP-mas-para-la-UdeG-y-carreteras-20241213-0028.html>